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保護者の会の行事・活動について（中間報告） 

 

新しい 1 年が始まりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。早いもので、今年度も残すと

ころ 2 か月あまりとなりました。今年度は、様々な行事がコロナ以前の形に戻り、全学年合同の

活動機会も増えましたこと、とても嬉しく思っております。保護者の会主催行事である「こども

まつり」・「おもちゃバザー」やその他の活動につきましても、皆様から多大なご協力と貴重なご

意見をいただきながら実施してくることができましたこと、改めて感謝申し上げます。今年度の

保護者の会主催行事といたしましては、1月のおもちつき、3月の卒園の準備が残っておりますが、

これまでを振り返りながら次年度に向けての検討も始めております。 

保護者の会は会則にありますとおり、「幼稚園との緊密な連絡・提携のもとに、園児の福祉増進、

親子間の親睦と教養の向上をはかる」ことを目的としております。さまざまな行事・活動はその

ために大切なものではありますが、保護者の皆様にとって、会の活動が過重な負担とならないよ

う、役員会での検討・工夫を重ねて参りました。ささやかな試みではございますが、今年度の主

な変更点や工夫は以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

こども夏まつり 

担当：行事班の役員・まつり係 

 

 3年ぶりに全学年同時開催にしまし

た。 

 キャンディレイの準備を在宅作業に

しました。 

おもちゃバザー 

担当：おもちゃ班の役員・おもちゃ係 

 

 いちご組も参加できるようにしまし

た。 

 回収･値付･仕分を１日で行いました。 

 10円のおもちゃには値札を貼らないこ

とで作業量を軽減しました。 

おもちつき 

担当：行事班の役員・餅つき係 

 

 全学年での実施を検討しています。 

廃品回収・制服リユース 

担当：まつり班・厚生班の役員・ 

廃品回収係 

 

 「販売」から「0円でのリユース」に

変更することで、役員の負担軽減を

行いました。 

 こどもまつりの際に制服販売を行っ

ていた経緯があり、まつり班担当で

スタートしましたが、厚生班に移行

することにしました。 

 廃品回収と同時に制服リユースを実

施することにしました。 

その他 

 保護者の会への名称変更にともなう

諸手続きを行いました。 

 卒園記念ビデオを制作中です。 

 次年度の保護者の会主催行事や引継

ぎの在り方について検討を進めてい

ます。 



今年度も半分を過ぎ、皆さまがどんなことに疑問をもたれたり、お困りだったりするか、ある

いは喜んでいただけているのか、役員に教えていただければ幸いです。役員はいつでも皆さまか

らのお声をお待ちしております。皆様からお寄せいただくご意見やご要望を踏まえ、次年度以降

役員をお引き受けいただく方のご負担を減らすことにつながれば幸いです。 

口頭では伝えにくいという方は、事務室前に回収箱を 1 月 31 日（水）までご用意しておきます

ので、そちらをご利用ください。用紙はどのようなものでも結構ですので、どうぞよろしくお願

いいたします。        

保護者の会会長 原口 るみ 

 

 

  



 ●ご意見、ご要望、質問などをご記入下さい 

お寄せいただいた内容は、貴重なご意見として、今後の保護者の会の活動に活用させていただきます。 


